



JUSTIFICADOS POR LA FE EN LA JUSTICIA DE CRISTO

UNA SERIE DE PRÉDICAS
DEL LIBRO DE ROMANOS





TODA LA GLORIA AL ÚNICO Y SABIO DIOS

Romanos 16:25-27



ROMANOS 16:25-27 (NBLA)

25 Y a Aquel que es poderoso para afirmarlos conforme a mi evangelio y a la predicación de Jesucristo, según la revelación del misterio que ha sido mantenido en secreto durante siglos sin fin, 26 pero que ahora ha sido manifestado, y por las Escrituras de los profetas, conforme al mandamiento del Dios eterno, se ha dado a conocer a todas las naciones para guiarlas a la obediencia de la fe, 27 al único y sabio Dios, por medio de Jesucristo, sea la gloria para siempre. Amén.





Doxología proviene de las palabras griegas doxa, y logos que significan gloria, y palabra.





Doxología es una expresión de adoración que le atribuye la Gloria, majestad, honor al Dios infinito, maravilloso y eterno.





- *Dios quiere darnos dirección.*

¿Vivimos de manera Doxológica?





¿Cuál es el fin principal de la existencia del hombre?

El fin principal de la existencia del hombre es glorificar a Dios, y gozar de Él para siempre.





*Dios quiere que dependamos
de Él*





1.

**Toda la gloria sea al único sabio
Dios, quien es poderoso para
edificarnos.**



JUDAS 1:24 (NBLA)

24 Y a Aquel que es poderoso para guardarlos a ustedes sin caída y para presentarlos sin mancha en presencia de Su gloria con gran alegría, 25 al único Dios nuestro Salvador, por medio de Jesucristo nuestro Señor, sea gloria, majestad, dominio y autoridad, antes de todo tiempo, y ahora y por todos los siglos. Amén.



EFESIOS 4:11-14 (NBLA)

11 Y Él dio a algunos el ser apóstoles, a otros profetas, a otros evangelistas, a otros pastores y maestros, 12 a fin de capacitar a los santos para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo; 13 hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del pleno conocimiento del Hijo de Dios, a la condición de un hombre maduro, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo. 14 Entonces ya no seremos niños, sacudidos por las olas y llevados de aquí para allá por todo viento de doctrina, por la astucia de los hombres, por las artimañas engañosas del error.



MATEO 7:24-27 (NBLA)

24 «Por tanto, cualquiera que oye estas palabras Mías y las pone en práctica, será semejante a un hombre sabio que edificó su casa sobre la roca; 25 y cayó la lluvia, vinieron los torrentes, soplaron los vientos y azotaron aquella casa; pero no se cayó, porque había sido fundada sobre la roca. 26 «Todo el que oye estas palabras Mías y no las pone en práctica, será semejante a un hombre insensato que edificó su casa sobre la arena; 27 y cayó la lluvia, vinieron los torrentes, soplaron los vientos y azotaron aquella casa; y cayó, y grande fue su destrucción».



FILIPENSES 2:12 (NBLA)

12 Así que, amados míos, tal como siempre han obedecido, no solo en mi presencia, sino ahora mucho más en mi ausencia, ocúpense en su salvación con temor y temblor.



FILIPENSES 2:13 (NTV)

13 Pues Dios trabaja en ustedes y les da el deseo y el poder para que hagan lo que a él le agrada.





2.

**Toda la gloria sea al único sabio
Dios por edificarnos en el
evangelio.**





*Dios quiere que descansemos
en El.*



1 CORINTIOS 1:20-21 (NBLA)

20 ¿Dónde está el sabio? ¿Dónde está el escriba? ¿Dónde está el que sabe discutir en este siglo? ¿No ha hecho Dios que la sabiduría de este mundo sea necedad? 21 Pues ya que en la sabiduría de Dios, el mundo no conoció a Dios por medio de su propia sabiduría, agradó a Dios mediante la necedad de la predicación salvar a los que creen.



EFESIOS 2:20-22 (NBLA)

20 edificados sobre el fundamento de los apóstoles y profetas, siendo la principal piedra del ángulo Jesucristo mismo, 21 en quien todo el edificio, bien coordinado, va creciendo para ser un templo santo en el Señor; 22 en quien vosotros también sois juntamente edificados para morada de Dios en el Espíritu.



1 CORINTIOS 2:1-5 (NBLA)

1 Por eso, cuando fui a ustedes, hermanos, proclamándoles el testimonio de Dios, no fui con superioridad de palabra o de sabiduría. 2 Porque nada me propuse saber entre ustedes excepto a Jesucristo, y Este crucificado. 3 Estuve entre ustedes con debilidad y con temor y mucho temblor, 4 y mi mensaje y mi predicación no fueron con palabras persuasivas de sabiduría, sino con demostración del Espíritu y de poder, 5 para que la fe de ustedes no descansa en la sabiduría de los hombres, sino en el poder de Dios.



1 CORINTIOS 11:23-24 (NBLA)

23 Porque yo recibí del Señor lo mismo que les he enseñado: que el Señor Jesús, la noche en que fue entregado, tomó pan, 24 y después de dar gracias, lo partió y dijo: «Esto es Mi cuerpo que es[b] para ustedes; hagan esto en memoria de Mí»



EFESIOS 3:1-3 (NTV)

1 Cuando pienso en todo esto, yo, Pablo, prisionero de Cristo Jesús por el bien de ustedes, los gentiles...2 A propósito, doy por sentado que ustedes saben que Dios me encargó de manera especial extenderles su gracia a ustedes, los gentiles. 3 Tal como antes les escribí brevemente, Dios mismo me reveló su misterioso plan.



ROMANOS 11:33-35 (NBLA)

33 ¡Oh, profundidad de las riquezas y de la sabiduría y del conocimiento de Dios! ¡Cuán insondables son Sus juicios e inescrutables Sus caminos! 34 Pues, ¿quién ha conocido la mente del Señor? ¿O quién llegó a ser Su consejero? 35 ¿O quién le ha dado a Él primero para que se le tenga que recompensar? 36 Porque de Él, por Él y para Él son todas las cosas. A Él sea la gloria para siempre. Amén.



EFESIOS 3:5-6 (NTV)

5 Dios no se lo reveló a las generaciones anteriores, pero ahora, por medio de su Espíritu, lo ha revelado a sus santos apóstoles y profetas.

6 Y el plan de Dios consiste en lo siguiente: tanto los judíos como los gentiles que creen la Buena Noticia gozan por igual de las riquezas heredadas por los hijos de Dios. Ambos pueblos forman parte del mismo cuerpo y ambos disfrutan de la promesa de las bendiciones porque pertenecen a Cristo Jesús.



COLOSENSES 1:24-27 (NBLA)

24 Ahora me alegro de mis sufrimientos por ustedes, y en mi carne, completando lo que falta de las aflicciones de Cristo, hago mi parte por Su cuerpo, que es la iglesia. 25 De esta iglesia fui hecho ministro conforme a la administración de Dios que me fue dada para beneficio de ustedes, a fin de llevar a cabo la predicación de la palabra de Dios, 26 es decir, el misterio que ha estado oculto desde los siglos y generaciones, pero que ahora ha sido manifestado a sus santos. 27 A estos Dios quiso dar a conocer cuáles son las riquezas de la gloria de este misterio entre los gentiles, que es Cristo en ustedes, la esperanza de la gloria.





3.

**Toda la Gloria sea al único sabio
Dios por Jesús nuestro Señor y
Salvador.**





*Dios quiere que nos deleitamos
en El.*



1 TIMOTEO 3:16 (NBLA)

16 E indiscutiblemente, grande es el misterio de la piedad:
Él fue manifestado en la carne, Vindicado en el Espíritu, Contemplado
por ángeles, Proclamado entre las naciones, Creído en el mundo,
Recibido arriba en gloria.



HEBREOS 1:1-3 (NBLA)

1 Dios, habiendo hablado hace mucho tiempo, en muchas ocasiones y de muchas maneras a los padres por los profetas, 2 en estos últimos días nos ha hablado por Su Hijo, a quien constituyó heredero de todas las cosas, por medio de quien hizo también el universo. 3 Él es resplandor de Su gloria y la expresión exacta de Su naturaleza, y sostiene todas las cosas por la palabra de Su poder. Después de llevar a cabo la purificación de los pecados, el Hijo se sentó a la diestra de la Majestad en las alturas



LUCAS 24:25-27, 44 (NBLA)

25 Entonces Jesús les dijo: «¡Oh insensatos y tardos de corazón para creer todo lo que los profetas han dicho! 26 ¿No era necesario que el Cristo padeciera todas estas cosas y entrara en Su gloria?». 27 Comenzando por Moisés y continuando con todos los profetas, les explicó lo referente a Él en todas las Escrituras.



LUCAS 24: 44 (NBLA)

44 Después Jesús les dijo: «Esto es lo que Yo les decía cuando todavía estaba con ustedes: que era necesario que se cumpliera todo lo que sobre Mí está escrito en la ley de Moisés, en los profetas y en los Salmos».



JUAN 5:39 (NBLA)

39 Ustedes examinan las Escrituras porque piensan tener en ellas la vida eterna. ¡Y son ellas las que dan testimonio de Mí!



JUAN 5:46 (NBLA)

46 Porque si creyeran a Moisés, me creerían a Mí, porque de Mí escribió él.





Aplicación

1. *¿De qué cosas o quién estás dependiendo hoy?*
2. *¿En qué cosas o quién descansas hoy?*
3. *¿En qué cosas o quién te deleitas hoy?*
4. *¿En qué dirección vas caminando hoy?*

2 Corintios 4: 1-7